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RECEBIDO 

SESSÃO PLENÁRIA REALIZADA EM 

ASSINATURA ^^^^^^^ MUNICIPAL DE V E R E A D O R E S DE CARAUBAS 
CASA PLÁCIDO F E R R E I R A DE L I R A 

Gabinete do Vereador FÁBIO P E R E I R A DO NASCIMENTO 

ESTADO DA PARAÍBA 

Requerimento N".zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA Q^Q 72021. 

I!iistríssimo Senhor Presidente, zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

Demais colegas Vereadores. 

Protocolo N °:£ J Li -/_â d_ 
Proc e ssoN°:SG^ / M 

D a t a : ^ ^ / Ç i _ / J A _ . 

A S S I N A T U R A 

Venho pelo presente Requerer de Vossa Excelência e dentro das 

normas regimentais desta casa, em cumprimento ao que determina a Resolução n". 
002/99, que trata do Regimento Interno do Poder Legislativo, que seja encaminhado 

solicitação A Sua Excelência o Senhor Prefeito José Silvano Fernandes da Silva no 

sentido de IMPLANTAR UM PONTO DE INTERNET na comunidade denominada 

de Passagem do Amaros que tem por objetivo atender a demanda de alunos da rede 

pública de ensino e que não dispõe de nenhum sinal de internet. 

Considerando que aproximadamente 15(quin7e) alunos da rede 

pública de ensino necessitam assistir aulas de forma remota em virtude da ausência de 

aulas presenciais ocasionadas pela Pandemia do coronovírus; 

Considerando que para atender essa demanda e não prejudicar 

os alunos que necessitam assistir as aulas de forma remota; 

Requeiro, que seja IMPLANTADO Ol(UM) PONTO DE 
INTERNET na localidade acima especificada para atender a presente e futura demanda 

daquela comunidade do município, coni sinal de qualidade para que os alunos possam 

desfrutar das aulas diárias realizadas pelas unidades de ensino. 

Requeiro, nos termos regimentais, que através desta Casa 

Legislativa, seja solicitado junto ao Excelentíssimo Senhor prefeito José Silvano 

Fernandes da Silva por intermédio da Secretaria da Educação o atendimento ao presente 

requerimento. 


